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Dudan de ·Exito del 
Boicot a Café en E. U. 
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;;:: El gerente de la Asociación Cafe

talera afirmó que el boicot contra 
el consumo de café iniciado en 
Nueva York. no tendrá efecto. 

Además, agregó don Vlctor 
Manuel Alfaro, esa medida no 
tiene justificación. No es la 
primera vez qu� se produce una 

• medida de tal naturaleza, y cuando 
ocurrió, devino en fracaso. 

INSCRIBEN CANDIDATOS DE UNO. El Consejo Central de 
Elecciones notificó al coronel Ernesto Claramount y Dr. José 
Antonio Morales Ehrlich, candidatos para Presidente y Vice
presidente de la Unión Nacional Opositora (UNO) la resolución 
favorable de su solicitud para participar en las elecciones del 20 
de febrero. De izquierda a derecha: Dr. Alirio Ramos Mendoza, 
del CCE, Dr. Morales Ehrlich y Cnel. Claramount. 

Claramount y Morales Ehrlich 
Inscritos Como Candidatos 

Ley estas listas deben recibirse 
treinta dlas antes de los comicios. 

''En tiempos de coronel Osario, 
si mal no recuerdo -apuntó-, el 
café experimentó una alza elevada 
en los precios, aunque nunca como 
la de hoy". 

"En ese entonces -rela�. un 
senador estadounidense de nombre 
Guy M. Gillette inició una cam
paña de tinte politico para res
tringir el consumo de café, sin 

ningún resultado positivo". 

ELPHOCEDEH 
DE LAS AMAS DE CASA 

Explicó que generalmente las 
amas de casa estadounidenses 
extraen de una libra de café molido 
hasta sesenta tazas, de tal suerte 
que por alto que sea el precio, 
siempre resulta cómoda la bebida 
para el común de las familias. 

En la suposición de que la libra 
de cafe llegara a valer tres 
dólares. el precio de la taza para el 
ama de casa seria de cinco cen
tavos de dólar, cantidad que no 
afecta considerablemente la 
economfa hogareña de EE. UU,, 
indicó. Asl, pues, está de más el 
que se intente un boicot a la bebida 

tan arraigada en el gusto del :il 
norteamericano. dijo. O 
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EL PH ECIO DE OTRAS 
BEBIDAS INFERIORES 

Otra de las razones d� fracaso § 
de la disposición está en que si se :< 
establece una comparación entre 
el precio del café con el que al- 3: 
canzan otras bebidas populares i 
-de cola, bebidas envasadas, el té, " 
cte.-, se ve que estas últimas han o 
llegado en el pasado, y alcanzan if 
hoy, precios superiores al del café. .,, 
Inclusive hoy esas bebidas son más &:>. 
caras, además de que no tienen las tt 
virtudes reconfortantes del café, t'l 
dijo. ; 

Según las informaciones, el ;:: 
-Favor pase a la Pág. 23. "' ,. 

Relojeros Piden Desalojo de 
"Coyotes" de Plaza Municipal 

A la vista del público y sin la los "coyotes" le salen al paso al 
actuación de los cuerpos de seguri- público ofreciéndole arUculos que
dad, los vendedores de objetos usa- en muchas ocasiones han sido ro
dos de dudosa procedencia, conoci- bados y luego al sur¡¡ir un reclamo 
dos por "coyotes". continuan los involucran a todos. 
haciendo sus "negocios" en el pre- Afirman que en otras opor
dio frente a la Plaza Libertad, tunidades este mismo problema lo 
declaran los relojeros municipales. han planteado, pero no han hecho El Consejo Central de Elecciones 

declaró inscrita ayer la planilla de 
candidatos a la Presidencia y 
Vicepresidencia de la República 
formado por los señores coronel 
Antonio Claramount Rosviile y Dr. 
José Antonio Morales Ehrlich, de 
la Unión Nacional Opositora, para 
las elecciones del 20 de febrero. 

La resolucíón del Consejo fue da
da a conocer ayer con base en los 
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NUMERO DE 
VOTANTES 

Según los estimados la cantidad 
de ciudadanos aptos para emitir su 
voto es de un millón setecientos 
mil. Cien mil más que el evento 
anterior. Las autoridades esper:in 
que este año aumente el Indice de 
votantes, con relación al por
centaje de abstencionismo que 
hubo en elecciones anteriores. 

Los reparadores de relojes eco los cuerpos de seguridad. 
manifestaron que para garantizar Esperan que las autoridades 
Jos productos que ellos venden o municipales desalojen a esa canti
reparan, cuentan con el respaldo dad de hombres que se estacionan � de las autoridades El problema en el predio durante doce horas 
que na; preocupa -dicen- es que diarias. \ .\' Transportes Unificará Labor 

il\ 1 en Beneficio de Usuarios 
tiene cincuenta y dos años y el Dr. 
Morales cuarenta y uno. 

ESPERAN LISTAS 

En el Consejo Central de Elec
ciones se esperan las listas de los 
ciudadanos en los cúarteles y 
centros penales para determinar el 
número que estando en esos 
lugares votará. De acuerdo con la 

DEPURACION 

En el Departamento respectivo 
del Consejo se trabaja en la 
depuración de los listados de los 
ciudadanos, con base en los 
duplicados remitidos por las al
cilldfas de todo el pats. 

Pláticas Sobre Turismo 

a Policías y Taxistas 

FRACASARA BOICOT AL 
CONSUMO DE CAFE. Está 
destinado a fracasar el in
tento de boicotear el consumo 
de café, iniciado entre los 
consumidores de Nueva 
York, con el objeto de que se 
extienda a otras partes, 
subrayó el gerente de la 
Asociación Cafetalera don 
Vlctor Manuel Al/aro. La me
dida no tiene justificación, di
jo. (Foto de Morales). 

En Vigencia Fondo 

para Desarrollo 
El turismo como un medio para 

el desarrollo del pats, fue una de 
las pláticas que se impartió a 
taxistas, agentes de seguridad, 
vendedoras de mostrador, etc., por 
el Departamento Nacional de 
Fomento de Turismo. 

Más de mil personas par
ticiparon en la campaña , entre 
ellos, los Comités de Uesarrollo 
Turlstico que se crearon el año 
pasado en diversas ciudades del 
pals con el objeto de impulsar sus 
respectivos sectores; los gulas de 
turismo, bachilleratos, señoras de 
los mércados y otros sectores. Los 
cursos . fueron ·dictados por 
personas de la Libre Empresa 

;'J�'¡Y1adas con el turismo y del Económico 
En vista del éxito obtenido, la Los setenticinco millones de 

campaña se intensificará en el colones del Fondo de Finan
presente año a nivel nacional y en ciamiento de Inversiones para el 
diversas ramas turisticas, así desarrollo económico, propor· 
como también la creación de un cionarán reCW"sos financieros a los 
organismo centroamericano. sectores libre y público destinados 

MAS APOYO A FIESTAS 
DE SONSONATE 

Durante las Fiestas Patronales 
de Sonsonate en honor de la Virgen 
de Candelaria, del 25 de enero al 2 
de febrero, el ISTU promocionará 

-Favor pase a Ja Pág. 44. 

a proyectos de inversión, según el 
decreto en vigencia. 

ARMASAL no es Arrendataria de 
Barco Donde Murió Estibador 

Este Fondo ell posible, de 
acuerdo al instrumento legislativo, 
por el superávit financiero real al 
principio del anterior ejercicio 
fiscal, más las rentas percibidas y 
devengadas hasta el 31 de octubre 
del año anterior, y las que se 
calcula que efectivamente se de-
vengarán en los meses de no
viembre y diciembre pasados, 
sumas que son suficientes para 
cubrir las asignaciones originales 
del Presupuesto General. 

El decreto que justifica la 
creación de aquel Fondo hace ver 
que las perspectivas a mediano 
plazo en materia fiscal demandan 
establecer los instrumentos 
adecuados que permitan superar 
las probables deficiencias de in
gresos corrientes que podrfa 
ocasionar la declinación de precios 
del café en el mercado mundial. 

ARMASAL no es arrendataria 
del barco donde murió un estibador 
del muelle de Acajulla, dijeron 
ayer representantes de esa em
presa a responder a cargos hechos 
por representantes del Sindicato de 
Trabajadores de Acajulla. 

. Al aclarar los conceptos la re
ferida empresa dice: El barco Isa
bela fue contratado en Chile por la 
compallla Trasamérica Empresa 
Constructora, ·s. A. de Guatemala 
para traer casas prefabricadas 
hechas por la Xilotenica Industrial 

Maderera de Santiago Chile. 
El dueño de la carga, la Com· 

pafifa Guatemalteca nombró 
agente de Puerto para velar por su 
mercaderta al capitAn Arie Yan 
Helden, de la Compañia Sal· 
vadoreña Reimar S. A. 

ARMASAL es únicamente 
representante de los dueños de Isa
bela y su única obligación . era 
pagar el atraque, permanencia y 
desatraque del buque. 

-Favor pase a la Pág. 43. 

Las inversiones a mediano plazo 
de este Fondo. garantizan su re
torno al fondo general, per

-Fa\or pase a la Pág. 41. 

Unificar la labor de los di
ferentes sectores que directa o 
indirectamente tengan que 
relacionarse con la industria del 
transporte, en beneficio de los 
usuarios, es una de las metas del 
nuevo Director General de li;,�

t
�rtes. coronel Salvador 

El coronel Beltrán, sustituye en 
dicha Dirección al Q:oronel José 
Luis Ramón Rosales, que ha sido 
nombrado Sub Jefe del Estado 
Mayor General de la Fuerza 
Armada. 

El coronel Beltrán declaró ayer, 
luego de haber sido presentado por 

su antecesor a todo el personal de 
Transportes, que comenzará a 
reunirse ·en estos dlas con em· 
presarios transportistas de todo el 
pa.ls, por zonas, as! como con otros 
sectores relacionados con esa acli· 
vidad, para unificar criterios sobre 
la forma de mejorar el servicio, 
no sblo urbano sino también in· 
terurbano. 

Beltrán demostró interés por 
agilizar el servicio en las ter· 
minales de buses, asi como 
horarios de ruta, muchos de los 
cuales no responden a las necesi· 

--Favor pase a la Pág. Z3. 

AUNAR ESFUERZOS e !nquietude1 de todos los sectores 
relacionados con la Industria del Transporte, es una de las me
tas del nuevo Director General de Transportes, coronel Sal
vador Beltrán Luna (derecha). Lo acompalla el c oronel José 
Luis Ramón Rosales, antiguo Director, hoy Sub Jefe del Estado 
Mayor General de la Fuerza Armada. (Foto de Rodrtguez). 


